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 平成2９年３月２８日（火）に第２回さいたま市セー
フコミュニティ推進協議会を開催しました。 
 今回の推進協議会では、事務局から1年間の活動報告
や平成29年度予定している「事前指導」のこと。また、
5つの対策委員会の委員長から、各対策委員会で決まっ
た重点課題や取り組みの方向性などが報告されました。 
 日本セーフコミュニティ推進機構の白石代表からは
「行政関係所管の連携を密にし、行政、市民及び関係団
体等と協働し時間をかけてでも、実のある取り組みをし
ていただきたい。さいたま市の良さを活かしたセーフコ
ミュニティの取り組みをしてください。」と、ご挨拶が
ありました。 

Ｑ１ 好きな言葉は？ 

平成２９年度の事務局の担当者を紹介します♪ 

Ａ１ 明日があるさ 
Ｑ２ 休日の過ごし方は？ 

Ａ２ ボルダリング、ローラーブレード 

Ｑ３ 今後の抱負 

Ａ３ セーフコミュニティ5年目の担当として、今後も張り切って取り
組んでまいります。宜しくお願いします。 

Ｑ１ 好きな言葉は？ 

Ａ１ ありがとう 

Ｑ２ 休日の過ごし方は？ 

Ａ２ 子供と遊ぶ 

Ｑ３ 今後の抱負 

Ａ３ 今年からセーフコミュニティの担当になりました。一からの勉
強になりますが色々と教えていただきながら頑張りたいと思います。 

４月2８日 「第９回セーフコミュニティ対策委員会」を予定しております。各分野に分かれてワークショップ
を行います。今年度も宜しくお願い致します！ 

次回の予定 

Ｑ１ 好きな言葉は？ 

Ａ１ 継続は力なり 

Ｑ２ 休日の過ごし方は？ 

Ａ２ バスケットボール、ショッピング 

Ｑ３ 今後の抱負 

Ａ３ 新人ですが、先輩に負けずに頑張ってまいります。 
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